

大 **



平成 30 年 5 月 24 日 文責:校長 三代 俊也

輝いたぞ 体育大会!

5月20日、県内に強風注意報が発令され、附属中のグランドの木々が大きく揺れる状況の中、すべてのテントを急遽撤去して行った体育大会。その強風を打ち負かすほど青黄白赤各軍の「漣耀颯燦(れんようそうさん)」のスローガンが形に現れた素晴らしい体育大会でした。





結果は、午前中に大差をつけられていた白軍が、午後から演舞、騎馬戦、四色対抗リレーをすべて勝ち大逆転で総合優勝を勝ち取りました。附属中の今年度の重点目標に掲げた確かな人間力の 1 番に掲げている「踏ん張る力」を目の当たりにすることができました。また、大会前の学級通信でも紹介されていましたが、「本番は練習のように、練習は本番のように」がどの競技にもいかんなく発揮されていました。応援団・実行委員・種目責任者がひたむきに頑張り、みんなが全力で協力した成果が表れた大会でした。

新しい優勝期、今後50年は使います!





九附連総会熊本大会

11日~12日、熊本市で平成29年度の九附連総会が行われました。各校園ごとに行われた実践活動協議会、附属中は薬真寺PTA会長が素晴らしい発表をして下さいました。

- ① PTA 広報誌「あおがき」の取り組み
- ② 大分市 PTA 連合会西部地区協議会との協力
- ③ サタスタの改革(大学公開プログラム・保護者のネット ワーク開拓)
- ④ 全国初の中学校単独インターアクトクラブの取り組み

7 月には早速、九附 連親睦ミニバレーボー ル大会が、来年5月に は九附連大分大会があ ります。やりますよ!



新しい校内研修のスタイル

今年度、附属中は研究・研修のスタイルを大きく変えました。これまでは年に1回大きな研究発表会を開催し新しい授業の在り方を提案してきましたが、今年度からは9月の研究発表会以外にも月一度の授業公開日(年10回)を設け、授業を観た後の事後研にも自由に参加していただけるシステムを作りました。県内どこの学校の先生でも参加OKです。若い先生で授業力向上を目指す先生がたくさん集まってくれれば、附属中学校が地域に貢献しているという証にもなります。

次回の授業公開は6月13日(水)午後、杉山教諭による音楽の授業です。附属中の強みである大学との連携を生かし、大学の先生と指導主事の両方からアドバイスや情報をいただける「お得な!」研修です。





4/25 3-D 国語 甲斐先生

5/23 2-C 数学 金岡先生

事後研もワークショップ形式でどの活動が「主体的な活動」 「対話的活動」「深い学び」かを検討する活動があり、いわゆ

るアクティブ・ラーニ ングを、実践を通して 学べる学習の場にし ています。

また、9月21日の 公開研では8名の先生が授業を公開します。講師は澤井陽介氏 (国士館大学教授・前文科省中等教育局視学官)です。これからの授業のヒントがたくさんもらえる貴重な講演です。



◇◇◇ 6月の諸活動 ◇◇◇

6/6 市中体連総体(~7日) 6/15 3年財政教育プログラム

6/20 中間考査

6/27 3年合宿学習(~29日)

6/28 1 • 2年茶道教室(~29日)